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G ET AFE EX PRES SUMARIO 

¿ Tuvo intención el PP local de que dimitiera alguna vez 
el gerente de GISA? 

El todavía portavoz del PP, Jesús Esteban, después de anunciar a "bombo y platillo" que pediría 
la dimisón del gerente de GISA, José Jimenez, se ha encontrado con-que Efrén Peña, concejal 
de su grupo político, dice no estar de acuerdo con tal petición y no la defendió en la Junta General 
de la empresa municipal. En medios políticos del centro-derecha del municipio ha causado gran 
malestar esta actitud que se considera una nueva tomadura de pelo al electorado de centro
derecha de Getafe. (Editorial e información página 11) 

¡Agresión Brutal! 

Ha causado gran conmoción en la opinión pública na
cional los hechos acaecidos en un partido de fútbol de 
nuestra localidad donde un jugador, Jesús Olivares.fue 
agredido y lesionado gravemente por cinco jugadores 
del equipo contrario. Sanción a perpetuidad en lo 
deportivo y su requerimiento para pasar a disposición 
judicial en lo social son las reacciones enérgicas de las 
instituciones que representan al ciudadano de Getafe. 
En la imagen , el campo donde se produjo la 
agresión.(Editorial e información en páginas 26 y 27) 

El Pleno del 12 de abril: 
cuarenta puntos en una hora 

Algunos ediles están pensando más en la campaña 
electoral que en terminar con buen pie la legislatura. 
Prueba de ello es la premura con la que se celebran los 
Plenos en el Consistorio. El último, en el que se aprobó 
algo tan importante cmo son las cuentas del ejrcicio de 
1990, no pasó de la hora. El grupo ·dekCDS se abstuvo 
en la votación al no conocer a fondo las cuentas, según 
indicó Mercedes Alcalá. En al ·foto, de izquierda a 
derecha, Antonio Alonso, concejal de Hacienda, y 
Pedro Castro, alcalde, máximos responsables de las 
cuentas del municipio. (información en páginas centra
les) 

·críspulo Nieto: <<El Ministerio fiscal retira los cargos contra mi>> 

La vista oral que se ha seguido contra Críspulo Nieto por una presunta apropiación indebida de 
los extratipos procedentes de los intereses de las cuentas de la cooperativa Nuevo hogar ha 
terminado con la retirada de todos los cargos contra el acusado por parte del Fiscal. Además, 
Críspulo Nieto asegura que le tienen que dar dinero(379.000 pesetas) ya que, cuando él devolvió 
la cantidad que presuntamente se había apropiado indebidamente, entregó 8.700.000 pesetas 
habiendo tenido que entregar 8.300.000 pesetas. En un~ semana se hará pública la 
sentencia.(información en la página 19) 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran ~xito de Fíat, 
el nuevo Fíat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesionario Fiat ·ei nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km/h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km/h. - Tempra 1.9 diese) - 65 CV -
162 Km/h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV -178 Km/h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. · A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 



GET AFE EXPRES OPINION 

EDITORIAL 

Las circustancias 
dan la razón 
a GETAFE EXPRES 

m 
uando este semanario apostó por "la 
necesaria renovación del centro de
recha" en un editorial publicado en el 
número 118 de nuestra publicación, 
hubo "fariseos" que se rasgaron las 

vestiduras y dijeron que estabamos haciendo 
campafia en favor de Juan Tómas Esteo, diputa
do nacional por el PP y flamante nuevo candida
to a la alcaldía de Getafe por el mismo partido. 
GETAFE EXPRES hizo caso omiso de estas críti
cas interesadas y siguó en su línea de manifestar 
los hechos que le parecen más interesantes de 
cara a la opinión pública del municipio. 
Sin embargo, los hechos han dado la razón a los 
argumentos que, en el citado editorial, este 
semanario defendía. En la última junta de la 
empresa municipal GISA, el delegado del PP, el 
concejal Efrén Pefia, se negó a defender la mo
ción que su portavoz de grupo, Jesús Esteban, 
tanto había cacareado en todos los medios de 
comunicación, pidiendo la dimisión del gerente 
de GISA. 
No se puede consentir que el electorado de 
centro-derecha tenga que soportar, durante 
cuatro años, unos representantes que, además 
de ser conocidas sus desavenencias encima las 
manifiesten públicamente, y, lo que es peor, sean 
incapaces de representar a sus electores(24 
mociones en cuatro afios) y, ni siquiera puedan 
representarse entre ellos mismos en los distin
tos organismos públicos. La pregunta es, enton
ces, ¿A quién representan? ¿Quién les puso 
ahí?. 

Es por ello, la hora de abogar, de nuevo, por una 
renovación del centro derecha en este munici
pio. Le pese a quién le pese. Le duela a quién le 
duela. Basta ya de fraudes al elector.■ 

Juego limpio, 
sin violencia 

anción a perpetuidad para el equipo 
Sporting Getafe. Está ha sido la 
enérgica decisión del Organismo 
Autónomo de Instalaciones Deporti
vas Municipales (O.A.I.D.M.) tras los 
graves incidentes ocurrridos en el 
polideportivo Juan de la Cierva en el 

encuentro de la liga local entre este equipo y el 
Sporting San Segundo, y que tras las investiga
ciones de la Policía Nacional se ha resuelto con 
la puesta a disposición judicial de cinco perso
nas vinculadas al Sporting Getafe. 
El deporte local ha quedado sensibilizado con 
este caso, tras comprobar que ni en una liga local 
se puede estar al margen de la violencia. La 
solidaridad que los equipos getafenses han 
demostrado hacia Jesús Olivares López, portero 
y jugador agredido del Sporting San Segundo, 
está más que justificada porque cualquier juga
dor podría haber sido la víctima de esta agresión 
brutal. 
El expediente abierto por el O.A.I.D.M., para 
comprobar si se cumplen los objetivos de las 
ligas populares, es la muestra de que el deporte 
local no debe mantenerse al márgen de las 
campafias deportivas realizadas por las Federa
ciones y de que el "Juego limpio, sin violencia" 
debe concienciar a todo aquel que se vista de 
corto para practicar algún deporte.■ 

SUSCRIPCION A GETAFE EXPRES 
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6 EL FORO GETAFE EXPRES 

Las elecciones más cerca 
¡Pasen y vean! Por allí contemplen al 
PSOE. ¿Cómo se va a colocar Neira para 
ser concejal de Urbanismo después de la 
escalada de Francisco Hita, actual concejal 
de Industria. Por otra parte, ¿Intentará 
Alonso de nuevo el asalto a la alcaldía o 
seguirán diciendo que Pedro Castro, actual 
alcalde, y Antonio Alonso, aspirante, son 
<<Uña y carne>>(alguno puede llegar a ser 
una uña infectada).? En la misma acera, 
pueden ver a IU que nos salen a rueda de 
prensa semanal. El portavoz de IU, Gila
berte, y su segundo de abordo, Carmona, 
deben tener muchos <<problemas perso
nales>> para no poder as istir a las Comi
siones que se celebraron la pasada sema
na. 

La semana de los juicios 
y de los vándalos 

En los almanaques de la historiagetafense, 
la semana que dejamos atrás tendrá como 
característica principal haber estado pla
gada de juicios. Empezó la semana con el 
acto de conciliación entre el Ayuntamiento 
y el padre del niño , José Luis Yuste . El 
padre asegura que una comitiva municipal · 
que lanzaba cohetes fue la causante de 
graves lesiones en el ojo de su hijo. No 
hubo acuerdo. 

El P.P se duenne en los "laureles". 

' 1 1 ,,, , 1 1 · 
1 1/ 1 ' 
/ ,ÍI i 
¡' ·111 . 
1 11/ 1 ' 

1 

Santos Vazquez entrevistado después de la rueda de prensa. Foto : Miguel Martín 

Además, Crispulo Nieto fue juzgado en la 
Audiencia Provincial por una presunto de
lito de apropiación indebida de extratipos. 
La fiscal retiró todos los cargos y la senten
cia la tendremos dentro de quince días. 
¿Presentará entonces Críspulo su famosa 
demanda contra BAMI por presunta ma-

quinación para cambiar el precio de los 
terrenos del Sexto Cinturón. 
Por otro lado, el Ayuntamiento ya se prepa
ra para personarse como acusación parti
cular en le proceso que se sigua contra los 
cinco jugadores del equipo local, Sporting 
Getafe, que presuntamente causaron gra
ves lesiones al portero del equipo contrario , 
Jesús Olivares. Los incidentes ocurrieron 
en un tumultuoso partido en el que el árbitro 
pitó un penalty en contra del equipo de los 
presuntos agresores, cuando estos gana
ban 2-0. La España ·negra también se 
pasea por Getafe. Anque luego tengamos 
que aguantar a algunos póliticos diciendo 
que !o de !a inseguridad ciudadana es un 
invento de la derecha. 
Las medidas de seguridad no deben ha
cerse esperar por parte de las autoridades 
municipales. Aunque sean energúmenos 
aislados , estos hechos deben ser previs
tos, y Deportes debe saberquienes son las 
personas que usan sus campos y juegan 
en sus ligas municipales. 

Pleno: cuarenta puntos en una hora. 

Los ediles tienen prisa. A algunos no les 
interesa ya la vida municipal, otros están 
pensando en asegurarse las habichuelas 
para los próximos cuatro años. Se está 
empezando a tomar como costumbre el no 
ir a las Comisiones informativas y algunos 
ya no van ni a los Plenos. El nuevo panora
ma político se presenta, cuando menos, 
extraño. A ver como se las arregla el partido 
socialista para entenderse con Juan To
más Esteo, diputado nacional y alcaldable 
por el PP en Getafe, tan bien como lo hacía 



GETAFE EXPRES 

con Jesús Esteban, todavía 
portavoz del PP, en nuestro 
municipio. 
Lo que ocurrió, la semana 
pasada , en este municipio es 
para apagar e irse. Vencinco 
faltas a las distintas Comisio
nes de los distintos ediles y, 
para culmen , "despachar" un 
Pleno de cuarenta puntos en 
una hora son datos más que 
significativos de lo que puede 
constituir la otra campaña elec
toral, en la que se deben fijarlos 
ciudadanos del municipio. 

El PP, ¡ naturalmente ! 

Y como no. Mientras Gallar-

EL FORO 

dón, candiato a la presidencia 
de la C.A.M. , elegía a Getafe 
como plataforma para presen
tar a sus candidatos más im
portantes de la zona sur, los 
integrantes del PP local se 
entretienen en anunciar mocio
nes en los medios de comuni
cación acerca de la petición de 
dimisión del gerente de GISA, 
mientras que en la junta de la 
empresa municipal Efrén Peña 
,concejal Popular, no la defien
de. ¡Ay Santo Tomás! Una y no 
más. ¿Hasta cuando habrá que 
aguantar el electorado de cen
tro derecha esta situación?. ■ 

EL T ERMOMETRO 

• Suben 

Santos Vazquéz, director de la O.A.1.D.M., por su 
actitud radical a la hora de expulsar al Sporting 
Getafe de la liga-de fútbol municipal y suspender a 
perpetuidad al equipo que organizó una riña tumul
tuosa en la que resultó herido gravemente el portero 
del equipo contrario. 

T Bajan 

El PP local de nuevo. La negativa del concejal Peña 
a defender una propuesta presentada por su porta
voz muestra el estado raquítco en el que se encuen
tra el centro derecha del municipio. 

Los nun,,erosos concejales que se han tomado las 
vacaciones anticipadas y se dedican a faltar a las 
Comisiones y Plenos. Habrá que recordarles que la 
legislatura no ha acabado todavía y que los ciudada
nos les votaron pare estar representados por sus 
ilustrísimas, en estos organismos.■ 

Cambios en GETAFE EXPRES 

En la última semana, se ha 
producido, en la redacción 
de GETAFE EXPRES, 
cambios en la direccón del 
semanario al tener que 
abandonar esta cargo por 
problemas profesionales 
Soledad Galiana, aunque 
seguirá colaborando en el 
medio. La empresa editora 
ha elegido, como sustituto 
de la anterior directora, a 
Raúl Castillo, anterior sub
director del semanario. 
Además, se incorpora a la 
gerencia Antonio Pingarrón 
por haber causado baja la 
anterior gerente, Mercedes 
Prieto.■ 
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8 BREVES GETAFE EXPRES 

BARRIO A BARRIO 

No hay acuerdo entre 
el Ayuntamiento y el padre 
del niño dañado por el cohete 

E n el acto de conciliación celebrado el pa.sado día 
8 de abril, en el juzgado de la calle Pizarra, el 
Ayuntamiento de Getafe y el padre de Miguel 

Angel Yuste, el niño que fue herido, según los demandan
tes, por un cohete de una Comitiva Municipal, no llegaron 
a acuerdo alguno.Mientras que el padre pide una indem
nización de diez millones de pesetas, el Ayuntamiento 
sólo ofrece, según el propio demandante, hacerse cargo 
de los costes de las operaciones que se le han practicado 
·a sus hijo. Los hechos acaecieron hace tres años. Duran
te las fiestas de carnaval una comitiva municipal, de laque 
formaba parte el concejal de Cultura y el director del 
centro cívico del Sector 111, lanzaba cohetes y al parecer 
la varilla de uno de estos impactó en el ojo de Miguel Angel 
Yuste de once años produciendole la pérdida casi total de 
su capacidad visual. El Ayuntamiento niega, sin embargo 
que el cohete fuera lanzado por dicha comitiva . ■ 

111 Jornadas sobre 
Medioambiente 

E ntre los días 1 O y 12 de abril se celebraron en 
la Casa de la Cultura las 111 Jornadas sobre 
Medioambiente organizadas por el Ministerio 

de Obras Públicas, a través de la Agencia de Medioam
biente de la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de 
Getafe. Con ello se ha pretendido concienciar al ciudada
no en el tema y abrir un marco de debate donde discutir 
sobre los aspectos que inciden en la degradación de 
nuestro entorno medioambiental. Las jornadas contaron 
con un presupuesto de tres millones y medio de pesetas 
y la conferencia inaugural corrió a cargo del r&ctor de la 
Universidad Carlos II1 ,Gregorio Peces Barba.■ 

Obras para construir un 
paso a distinto nivel 

a han comenzado las obras para hacer el 
paso a distinto nivel en la carretera de Anda
lucía a la altura del puente situado frente al 
Cerro Los Angeles, con lo que los vecinos no 

tendrán que dar la vuelta junto a Uralita para realizar el 
cambio de sentido. Igualmente se está construyendo 
una pasarela peatonal en la misma carretera para poder 
acceder al Cerro.■ 

1••••••••••••••••••••••••••••••••••• ··••••·•·•·•·••4•ºªº·••••~•·•·•'ª•·••~ierva •••••••••••••••••••••••:••••••••••••••••••••••••••••••! 

Aviones con ayuda humanitaria 
partieron de la Base Aérea 

Í' uatro aviones Hércules cargados con 24 tone
V ladas de ayuda humanitaria para los kurdos 
_ partieron el pasado 8 de abril rumbo a Tu rqu fa. 

·El cargamento estaba compuesto por mantas, 

tiendas de campaña, alimentos infantiles y medicinas, 
que fueron distribuidas en el 
campo de refugiados kurdos existente al surde Turquía 
muy cerca de la frontera con lrak .■ 

1 n :••····~¡ A~ti~ti\1J9.i (. <·•··•••···•·•·•r••·•• I 
Semana Infantil "Viva la calle" 

1 barrio de La Alhóndiga celebrará por sexto año consecu
tivo la Semana Infantil "Viva la calle" cuyo fin ha sido 
recuperar la calle como lugar de juego y de comunicación 

para entablar relaciones. Para ello se llevaron a cabo actividades 
que tienden a expresar las necesidades del niño, a través de 37 
talleres infantiles que se realizaron simultaneamente en el Paseo 
Alonso de Mendoza, en la Plaza Tirso de Malina y en la Plaza Don 
Rutina . Más del 90% de la población infantil de La Alhóndiga 
participó en esta Semana.■ 
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Getafe, Ciudad Inteligente 

n plena precampaña electoral,el Alcalde de 
Getafe pretende convertir al municipio en la 
primera ciudad inteligente, a través de una 
red informática que conecte el Ayuntamiento 

con la vivienda de cada ciudadano, los centros docen
tes, industria y organismos de la Administración 
Autonómica , Central yde la Comunidad Europea. De 
esta forma desaparecerían los bandos municipales 
tal y como los conocemos para pasar a transmitir la in
formación a través de un servicio de teletexto. Igual
mente existiría una interconexión entre los centros de 
Salud de la localidad y el nuevo Hospital Universitario 
de Getafe. Otra, entre escuelas infantiles, institutos y 
la universidad Carlos 111. Además todas las e_mpresas 
del municipio estarían conectadas con la Delegación 
de Promoción Industrial del Ayuntamiento.■ 

Donativo para, 
Cruz Roja 

1 Alcalde de Getafe hizo entrega de un dona
tivo de 17 millones de pesetas, con cargo a los 
presupuestos municipales, a la presidenta de 
Cruz Roja, Carmen Mestre, para los damnifi
cados por el pasado conflicto bélico del Golfo 
Pérsico y la posterior guerra civil en lrak.■ 

BREVES 

IL--_E_N_T_R E_V_I S_T_A-----'-----' 

Carlos López, director del centro cívico La Alhóndiga 

<<La participación en li1s 
actividades que .realiza 

el centro cada día va a más>> 

El centro cívico de la Alhóndiga 
ha estado organizando una Sema
na Infantil en la que se ha dado la 
oportunidad a l_os niños del barrio 
de participar en una serie de·acti
vidades en plena calle para.facili
tar la comunicación entre ellos y 
lograr su pleno desarrollo. Esto 
tiene mucho que ver con el plan
teamiento que se hace de cara a la 
infancia en los centros cívicos y 
en concreto desde el del barrio de 
La Alhóndiga,según su director 
Carlos López. 

Preg:¿De que forma son tenidos en cuenta los niños en La Alhón
diga? 
Resp: Nosotros quisimos, con la celebración de la Semana Infantil , que 
el chaval sea tenido más en cuenta en nuestro barrio y que cada vez 
pensemos en realizar las cosas en función de los niños, ya que esto es 
algo que generalmente no se hace. Esta Semana ha sido un granito de 
arena, una actividad puntual que realizamos en un momento dado del 
año pero que tiene mucho que ver con el planteamineto que desde los 
centros cívicos hacemos a favor de la infancia. 

Preg:¿Que otros proyectos teneis para la infancia? 
Resp: Con respecto a la infancia estamos en un periodo de reflexión, 
y de abrir vías de trabajo en colaboración con las APAS , tratando de 
tener en cuenta las demandas que nos hace la población y no contribuir 
con lo que hacemos a sobrecargar más al chaval con otro tipo de 
actividades que realiza en la escuela. Por ahí va nuestro reto con 
respecto a la •infancia. 

Preg:¿ Y que se va a realizar a corto plazo de cara a los adultos? 
Resp:Ahora c,on motivo de las elecciones municipales queremos ayu
dar a la población de nuestro barrio a reflexionar sobre el fenómeno 
"elecciones". No desde una visión de un partido detrminado, sino de ver 
lo que supone las elecciones, qué es lo que se juega el ciudadano a la 
hora de votar. Nosotros queremos contribuir desde nuestro quehacer 
diario y desde los grandes objetivos que tienen los centros a que los 
vecinos se planteen conseriedad el tema de las elecciones y decidan lo 
que van a hacer en función de unos datos y unos elemento para la 
reflexión. 

Preg:¿Cuales son los proyectos de futuro? , 
Resp :Con respecto a jóvenes se sigue un trabajo fuera de lo común. 
Hace poco se inauguró la Casa de la Música que está aglutinando a 15 
grupos de jóvenes que tienen inquietudes musicales. Allí se les ofrece 
clases de teclado, de guitarra.etc. Tambien en colacoración con la 
Coordinadora de Jóvenes vamos a realizar un intrcambio internacional 
con una casa de jóvenes de la región de Bretaña en Francia durante el 
mes de junio, dentro del programa "Europa con los Jovenes", organiza
do por la Comunidad Económica Europea.■ 
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LOCAL 11 

Efrén Peña contra la moción s.obre G.I_.S.A. presentada por su portavoz, Jesús Esteban 

' . 

Efrén Peña: <<Esta moción ahora no pega ni con cola>> 

Efrén Peña, concejal del 
Partido Popular , ne> ha 
querido defender._ •'una 
moción presentada a fina
les del año pasado por el 
portavoz del PP, Jesús 
Esteban, en la que se criti
ca la gestión de la empre
sa pública G.I.S.A. y se 
pide la dimisión del actual 
gerente José Jiménez. 

e G.E. 

Él concejal de Partido Popular ha declara
do que <<estoy hasta las narices de que 
las mociones las saquen sin previo avi
so cuando las metieron el año pasado, 
yo no tenía ni idea de que viniera a esta 
comisión>>. Efrén Peña, no está de 
acuerdo con los planteamientos de la 
moción y decidió que tenía que discutirla 
con el ·portavoz del PP Jesús Carmelo 
Esteban. Efrén Peña es tajante al afirmar 
que la dimisión del gerente de la empresa 
pública está fuera de lugar, y además criti
ca la forma de actuar del PP al declarar que 
<<Cuando se casó Jesús Esteban metie
ron ocho mociones de hace 14 años que 
ni se sabía de dónde venían>>. 
Efrén Peña estaba convencido de que se 
había suspendido la moción en la que se 
debatía la gestión del gerente de G.I.S.A. 
para su mejor estudio. La sorpresa del 
concejal fue grande al ver que en la pasada 
reunión del día 12 de abril de la Junta 
General de G.I.S.A. el grupo popular pre
sentaba la controvertida moción . Efrén 
Peña se negó a defenderla aunque el 

Efrén Peña: <<Creí que se 
abía suspendido la moción 
obre G.I.S.A. para su mejor 

estudio>>. 

Jesús Carmelo Esteban, estuvo ausente 
en la junta en la que se presentó la contro-
vertida moción. · 

Efrén Peña, concejal del PP, no está de 
acuerdo con la moción contra GISA. 

-
Efrén Peña: <<Al cabo de 
_.un año de gestión está 
· fuera de contexto pedir 

la dimisión de 
José JiméneZ>>. 

conceja afirme que <<no es cierto que 
yo dijera : que la defienda quien la 
haya hecho, yo puedo hacer un 
comentario, pero yo no he dicho eso 
aSÍ>>. 
Por:/9 tanto la moción contra el gerente 
de G:1.S.A. al no ser defendida por el 
Grupo Popular no pudo ser presentada 
a plMo·.'Esto ha ocurrido aunque Efrén 
Peña ·.en su día votó en contra de la 
elección de José Jiménez para cumplir 
las:fo.nciones de la empresa mixta. Sin 
embargo el concejal del PP opina que 
<<~l..c'abo de un año de gestión está 
fu&~á de contexto pedir la dimisión 
de·Jo·sé Jiménez». 

Peña:·o::<creo que Jesús Esteban no 
tenía ni idea de que se iba a presen
tar la moción>> 

Por otra parte Efrén Peña piensa que 
<< no estuvo bien que se presentara 
la moción cuando Jesús Esteban no 
se encontraba delante) yo creo que 
no tiene ni idea de todo esto>>. El 
concejal del PP piensa que habría sido 
necesario que hubiera una reunión 
entre los miembros del grupo político 
para discutir los extremos de la moción 
y los planteamientos que presentaba. 
Sobre el tema de la polémica moción se 
pronunciaba el Concejal de Industria, 
Francisco Hita, que en enero del pre
sente año declaró a Getafe Expres que 
<<me parece una mezquindad por
que el gerente actual de G.I.S.A se 
lleva trabajando desde et mes de 
abil, en este tiempo es difícil pedir ta 
dimisión de alguien, porque además 
de estar en marcha todos tos pro
yectos, ha creado ta primera empre
sa mixta de informática y telecomu
nicación con el grupo ESABE, que 
está en fase de constitución>>. 
La empresa a la que se refería el con
cejal de Industria se constituyó final
mente el pasado 3 de abril, originando 
la empresa mixta S.I.E.G. S.A. primer 
proyecto que tras dos años G. I.S.A. ha 
hecho realidad.■ 
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La cercanía de las elecciones, 
fomenta la inasistencia a Plenos 

y Comisiones de los ediles 

e G.E. 

A !rededor de venticinco 
ediles faltaron a sus 
correspondientes 

Comisiones la semana pasa
da. Esta es una de las funcio
nes, entre otras, para las que 
fueron elegidos democrática
mente por los ciudadanos de 
Getafe. Hay que resaltar, como 
más significativas, }as ausen~ 
cias de de Adolfo .Gilaberte y 
Alfonso Carmona, ambos con
cejeales de IU, a sus respecti-

. vas Comisiones, ya que este 
hecho no es habitual entre los 
ediles de la coalición comunis
ta. Preguntado por GETAFE 
EXPRES el portavoz de IU 
acerca de esta inasistencia, 
Gilaberte respondió que«he 
faltado por problemas perso
nales>>. 
No es tan sorprendente las fal-

tas de otros concejlaes como la 
integrante del Grupo Popular, 
Ana Campo, que aparece, de 
manera habitual, en las listas 
de bajas de las Comisiones y 
Plenos. Hay que destacar tam
bién la inasistencia del porta
voz de los populares, Jesús 
Esteban , tanto a su Comisión 
correspondiente como al Pleno 
celebrado el día doce de abril. 
Por último, sorprende la inasis
tencia de la concejala de Area 
Social del Ayuntamiento, Car
men García Rojas, a la Comi
sión de Area Social, celebrada 
el día ocho de abril y en la que 
se trataron puntos como la so
licitud de inversiones a la 
C.A.M. para la reforma y man
tenimiento de centros. A esta 
baja socialista hay que unir la 
de los ya <<regulares>> Adolfo 
Sancho y Cecilia Urban.■ ' 

" Comisión de Urbanismo (5 de abril) 

No asisten Vitoriano Gómez y Adolfo Sancho (PSOE); 
Adolfo Gilaberte (IU) 

" Comisión de Hacienda(8 de abril) 

No asisten Vicente Nieto, Rafael Caño y José Luis 
Rivas; Adolfo Gilaberte(IU); Jesús Esteban (PP);Julio 
Vallejo(Grupo Mixto) 

" Comisión Area Social (8 de abril) 

No asisten Rafael Caño, Carmen García Rojas José 
Antonio Serrano (PSOE); Alfonso Carmona (IU); Ana 
María Campo(PP); Manuel Duchel (Grupo Mixto). 

" Comisión de Régimen Interior 
(8 de abril) 

. No asisten Cecilio Urban, Adolfo Sancho, José Anto-
nio Serrano; Alfonso . Carmona(l'U); Jesús 
Caiahorro(Grupo Mixto) 

" Comisión de lndustria(1 O de abril) 

No asisten Carmen García Rojas y Francisco 
Díaz(PSOE); Mercedes Alcalá (CDS); Efrén Peña (PP); 
Julio Vallejo(Grupo Mixto) 

' 

Todos los hombres de Gallardón.- El candidato a la 
presidencia de la Asamblea autonónica por el PP, Alberto 
Ruiz Gallardón , presentó oficialmente, junto al presidente 
regional del PP, Luis Eduardo Cortés, a los ochos candidatos 
pertenecientes a los pueblos de la zona sur con más de 
20.000 habitantes de cara a las próximas elecciones muni
cipales. 
Durante el encuentro con los medios de comunicación , el 
candidato popular manifestó que«el. partido socialista ha 
tenido engañado al sur, ya que ha considerado a esta zona 
como su bolsa de voto cautivo, creyendo que puede gober
nar mMadrid a costa de los votos de la zona sur>>. 
Los candidatos que fueron presentados ayer son : Juan 
Tomás Esteo en Getafe; Joaquín Vilumbrales, en Alcorcón ; 
En Fuenlabrada será Antonio Hernández Guardia; Lorenzo 
Cercos, en Parla; Javier Valdés, en Pinto; Francisco Grana
dos en Valdemoro; Pedro Villanueva en Leganés y, en 
Móstoles, Angela Garcia.■ 

Se presenta la candidatura 
de los independientes 

<<Sin ideologías>> 

Getafe Candidatura Independiente ha hecho su pre
sentación oficial como nuevo partido polfticp. Según 
sus integrantes, los tres concejales del CDS que se 
pasaron al grupo mixto, nace de las inquietudes de un 
grupo de hombres y mujeres con unas ideas renova
doras, capaces de hacer cambiar las formas de 
polftica existentes y que en su mayorla son rechaza
das por la sociedad.<<Nuestra ideología descansa 
sobre una total participación ciudadana, hacien
do bueno el principio democrático constitucional, 
cuya significación radica en que todo el poder 
proviene del pueblo, y que éste lo ejercita a través 
de sus representantes>>.Ha y que recordar que esta 
agrupación polítca manifestó, en su rueda de prensa 
de presentación, que<<nosotros carecemos de ideo
gías concretas>>.■ 
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Siguen los problemas de los trabajadores en el Hospital Universitario de Getafe 

Sin vacaciones 
La carencia de personal 
cualificado en el reciente
mente abierto Hospital de 
Getafe puede hacer peli
grar las vacaciones de los 
150 trabajadores que con
forman actualmente la 
plantilla. El Hospital ya 
rinde servicio, pero los 
problemas continúan. 

e S.G. 

Según Félix del Campo, miem
bro del Comité de Empresa del 
Hospital Central de Cruz Roja, 
más conocido como Hospital 
de Cuatro Caminos, <<la direc
tora del Hospital de Getafe nos 
comentó que por la carencia de 
personal, ya que hay 120 ó 150 
enfermeros y enfermeras del 
hospital de Cruz Roja que no se 
han integrado en el de Getafe, 
podría haber dificultades para 
que el Hospital funcionara du
rante los meses de verano>>. 
Es por ello por lo que se propu
so desde la dirección del nuevo 
centro sanitario de Getafe la 
limitación de las vacaciones del 
personal que actualmente des
empeña su labor sanitaria en 
nuestra localidad. Según Félix 
del Campo, del comité de 
empresa del Hospital de Cuatro 
Caminos, <<Sólo hay dos solu
ciones para cubrir la carencia 
de personal, o bien la contrata-

ción , que es casi imposible, o 
que el personal que actualmen
te desempeña su trabajo en 
Getafe renuncie a coger sus 
vacaciones en los meses de 
julio, agosto y septiembre, o 
coger solamente quince días 
de vacaciones>>. 
Para informar de esta situación 
se convocó una asamblea con 
los trabajadores para informar
les de la propuesta de la direc
ción . <<No sé que ocurrirá, 
manifestó Félix del Campo, 
pero me imagino que no les 
hará mucha gracia>>. 

• Hay 120 6150 
enfermeros y enfermeras 
del hospital de Cruz Roja 
que no se han integrado 

en el de Getafe 

Sólo quince días en verano 

Rosario Rueda, la encargada 
de las relaciones externas del 
Hospital Universitario de Geta
fe , explicó la situación como 
algo normal dentro del funcio
namiento de cualquier centro 
sanitario, <<no es tal problema 
o, al menos, no mayor que en 
cualquier hospital durante el 
verano>>. 
Según explicó Rosario Rueda, 
la dirección del Hospital ha 

Todavía sin autobuses 

Además de la carencia de personal, el transporte públi
co es otra de las necesidades que aún no ha resuelto la 
administración. José Luis Hernández, de Autobuses 
Urbanos del Sur, manifestó que este tema, actualmente, 
<<Se halla sn manos del Consorcio de Transportes, que 
se encuentra a la espera de que se (?Onstruyan las 
paradas>>. 
El día 11, en la Comisión de gobierno del Ayuntamien
to de Getafe, se aprobó por la vía urgente la realización 
de unas obras complementarias que consisten en la 
realización de un islote que comunique la carretera de 
Getafe-Leganés con la calle 7 del Hospital y donde se 
situarán las marquesinas de las paradas de autobuses. 
Las líneas que prestarán servicio al Hospital de Getafe 
serán Embajadores-Sector 111, las urbanas de Getafe y la 
línea a Alcorcón.■ 

Felix del Campo, representante de los trabajadores de Cruz 
Roja . .-

mantenido una reunión con el 
comité de empresa para que 
<<Se trabajara durante el mes 
de agosto y se cogieran sólo 
quince días de vacaciones 
durante este mes y los otros 
quince días en otras fechas>>. 
El ofrecimiento es de carácter 
voluntario, y se intenta evitar, 
de este modo, que se paralice 
la actividad del centro. 
Sin embargo, actualmente, la 
dirección del Hospital de Geta
fe está elaborando el calenda
rio de vacaciones. Al planteár
sele a Rosario Rueda, la res
ponsable de las relaciones 
públicas del centro hospitala-

.<<Sólo hay 
dos soluciones para 
cubrir la carencia de 
personal, o bien la 

contratación, o que el 
personal renuncie a 

coger sus vacaciones en 
los meses de verano>> 

rio, la posibilidad de que los 
trabajadores se negaran a 
cumplirlo, aseguró que <<no 
nos hemos puesto en esa tesi
tura porque confiamos en que 
eso no ocurra>>. 

Los accesos siguen con su retraso 

Según fuentes de la concejalía de Urbanismo del Ayun
tamiento de Getafe, la finalización de las obras de los 
accesos van a buen ritmo y se calcula que se finalizarán 
en 20 días, o séase, a primeros de mayo. 
Cabe señalar que, en un primer momento, se estableció 
que los accesos al hospital se terminarían en el mes de 
marzo, coincidiendo con la puesta en funcionamiento 
de la atención externa en el Hospital Universitario de 
Getafe. Los plazos vuelven a incumplirse.■ 
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La huelga de la construcción paraliza las obras de Getafe 

Las obras municipales "paradas" 
hasta que se resuelva el conflicto 

El martes 9 de abril se inició una huelga general en el sector de la construcción en toda la 
comunidad de Madrid. Convocada por CCOO y UGT, ha significado la paralización casi total 

de las obras que se venían realizando en el ámbito de la Comunidad madrileña y de todas 
las que se ejecutaban en Getafe. 

es.G. 

L 
a huelga, que ha tenido un segui
miento de un 70 a 75% del total de 
trabajadores de la Comunidad de 

Madrid y del 100% de los trabajadores del 
sector de la construcción en Getafe, se 
inició el pasado día 9 y se alargó hasta el 
día 18, aunque existen posibilidades de 
que siga hastaeldía25si no se reestablece 
una negociación. 
En Madrid se han paralizado las grandes 
obras que venían realizándose con motivo 
de la capitalidad cultural del año 92, como 
las de la plaza de Atocha, el Recinto Ferial, 
la calle Costa Rica, el faro de Moncloa ... 
En Getafe, la problemática no es menor. El 
responsable comarcal de CCOO en este 
sector de la construcción, Cecilia Gonzá
lez, afirmó que <<el seguimiento de la 
huelga es mayoritario, de un 100%, y es 
seguido tanto por los trabajadores de las 
grandes empresas, como Entrecanales, 
Ferrovial, Fomenta!. .. , como por los de las 
empresas más pequeñas, como Herba, 
Bagasa ... >>. 

Obras municipales: <<quebraderos de 
cabeza>> 

Este paro tendrá importantes repercusio
nes en las obras municipales que se desa
rrollan actualmente en Getafe . Así lo reco
nocía Antonio López, Jefe de los Servicios 
Técnicos del Ayuntamiento, asegurando 
que «este paro tiene una incidencia total 
en nuestras obras, que actualmente están 
totalmente paralizadas. Si se prolonga nos 
va a causar muchos quebraderos de cabe
za>>. 
Por otra parte, la principal preocupación de 
Antonio López, el responsable de los Ser
vicios Técnicos del municipio de Getafe era 
«el incordio que significa en obras que se 
encuentran en fase de inicio, sobre todo los 
aparcamientos que aún no se encuentran 
en su construcción en la fase de superficie, 
como los del Centro Cív ico de El Bercial, la 
plaza de Barcelona o la Avenida Juan de la 
Cierva, con el problema de que si entramos 
en lluvias se retrasarán aún más>>. 

Los accesos al hospital es una de 
finalización. Foto Miguel Martín . 

Antonio López, jefe 
de los Servicios Técnicos: 

<<Este paro tiene 
una incidencia total en 

nuestras obras, 
que actualmente están 

totalmente paralizadas>> 

Otra obra que se ha paralizado es la de la 
peatonalización' de la calle General Pala
cios, aunque Antonio López afirma que 
<<no nos preocupa tanto la demora de esa 
obra, ya que está prácticamente finaliza
da. Sólo queda el asfaltado, pero los co
ches pueden circular por ella sin ningún 
problema>>. Sin embargo, esta calle sigue 
cortada al tráfico. 

Movilizaciones 

En cuanto a la posibi lidad de nuevas accio
nes por parte de los indicatos, según 
manifestó Cecilia González, el responsa
ble comarcal de la rama de la construcción 
de CCOO, <<Se celebrará una Asamblea 
General el día 12 a las 12 horas, donde se 
planteará un calendario de movilizaciones. 

Es posible que ese mismo día se salga en 
manifestación hasta la sede de la patronal, 
en la calle Serrano>>. 
La causa del conflicto es la negociación del 
convenio colectivo con la patronal, ECOM 
(Empresarios de la Construcción de Ma
drid). Esta negociación afecta a un total de 
150.000 personas en toda la comunidad de 
Madrid. 
Según manifestó Fernando Serrano, secre
tario general de la Construcción del Sindica
to Comisiones Obreras, <<mientras que la 
patronal só lo habla de un incremento sala
rial de un 5%, el aconsejado por el ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, nosotros 
exigimos un 9%, además de otras peticio
nes no salariales>>. 
Las exigencias de los sindicatos se refieren 
al pago del 100% del salario a los trabjado
res en caso de accidente laboral, que la 
"paga de beneficios de la construcción -que 
actualmente depende de la modalidad de 
contrato- se haga extensible a todos, y 
temas relativos a Seguridad e Higiene en el 
trabajo, Formación Profesional, Indemniza
ciones -2 millones y medio en caso de 
accidente mortal para los familiares- . Sin 
embargo, Fernando Serrano, secretario 
general de la Construcción de CCOO ase
gura que <<la patronal no quiere hablar de 
nada>> .■ 
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Según ha declarado el propio acusado 

El ministerio fiscal retira los cargos 
contra Críspulo N_i~to 

El juicio contra Críspulo Nieto fina
lizó con la retirada de la acusación, 
por parte del fiscal, de delito de 
apropiación indebida de extratipos 
y estafa.El pasado día 11 de abril ~e 
1991 comenzó el juicio contra Cr_ís
pulo Nieto, acusado por los miem
bros de la Cooperativa Nuevo Hogar 
de la presunta apropiación in~ebi
da de extratipos procedentes de los 
intereses de las cuentas bancarias 
de dicha cooperativa. 

Ana Luz Carbajosa 

Según la de'ciaración del acusado, la coo
perativa Nuevo Hogar tenla una cuenta 
corriente en e·J Banco de Descuento·· de 
Getafe cuyo antiguo direc~or es Fernando 
Arbeola. Nuevo Hog,arpactó los exfratipos 
con el director pero debido a la indiscrec
ció.n de la _cooperativa, el director de la 
entídao bancaria decidió retirar los intere
ses especiales, siempre según la declara
ción del acusado. 
Crlspulo Nieto declaró ante el juez que 
«buscando siempre el beneficio de la 
cooperativa decidí pactar verbalmente 
con Arbeola la necesidad de seguir 
cobrando los extratipos, de está mane
ra ingresé en una cuenta particular más 
de siete millones que revertirían en be
neficio de la cooperativa>>. Crlspulo 
Nieto justifica el no haber comunicado a 
los miembros de la junta rectora de la Co
operativa Nuevo Hogar que se seguían co-

Críspulo Nieto, asegura que el fiscal 
retiró .los cargos contra el. 

• Nieto ha asegurado 
que destapará todo lo 

concerniente a este caso, 
una vez se sepa 

la sentencia 

bíando los extratipos para que el Banco de 
Descuento no retirara estos intereses 
especiales. Los testigos de la acusación 
por su parte declararon que <<presunta
mente el objetivo de Críspulo Nieto era 
abrir una emisora con los beneficios 
obtenidos de los extratipos que en jus
ticia correspondían a la cooperativa 
Nuevo Hogar>>. 

Falta de pruebas 

Este hecho fue desmentido de forma tajan
te por el acusado que aseguró <<haber 
devuelto todo el dinero mediante el 
pago de tres cheques que correspon
dían al dinero adeudado a la cooperati
va, y dos cheques qu~ correspondían a 
la suma ingresada en la misma cuenta, 
correspondiente a un particular que iba 
a montar una emisora de radio con 
Críspulo Nieto>>. El abogado de la acu
sación preguntó a Crlspulo por qué había 
mezclado diner_o de la cooperativa con el 
de un particular a lo que Nieto respondió 
que << _era ,para que ambas partes se 
beneficiaran con los extratipoS>>. 
El juicio ha quedado visto para sentencia y 
se espera que ésta se haga pública dentro 
de quince días. El segundo día de la vista 
oral el fiscal decidió retirar los cargos que 
se le imputaban por considerar que todo 
eran elocubraciones y no existían pruebas 
fehacientes. Sin embargo la acusación 
partícular se mantiene firme. 
Una vez que se sepa la sentencia, Nieto ha 
asegurado que destapará todo lo concer
niente a este caso, ya que considera que 
ha sido un montaje para inculparle de los 
hechos que se le imputan sin razón 
alguna.■ 
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El Pleno· de la seman 
puntos en el orden 

El Pleno que se celebró el doce de abril tuvo como puntos 
principales la aprobación de toda~Jas cuentas de tesorería de todas 
las partidas que integran el presupuesto general del Ayuntamiento 

en 1990. El CDS se abstuvo en este punto por <<no conocer a fondo 
las cuentaS>>.Por otro lado, se aprobó la urbanización de 

El Gurullero con las abstenciones de CDS y PP. 

e R.C. 

E 
I coste del proyecto de urbaniza
ción de El Gurullero será de 
844.261.200 pesetas, incluido 

IVA y Honorarios de redacción y dirección 
de obra. La aprobación de este punto contó 
con el dictamen favorable de la Sección de 
Proyectos y Obras y la Sección de Planea
miento, ambas pertenecientes a los Servi
cios Técnicos del Ayuntamiento.En la 
Comisión de Urbanismo, anterior al Pleno, 
el punto había sido aprobado con los votos 
a favor de PSOE y Grupo Mixto, mientras 
que el CDS y el PP se abstuvo. 
En cuanto a la urbanización del polígono 
Los Olivos, el recurso que presentó la 
empresa Prointec, S.A. para recuperar la 
fianza de 700.000 pesetas que ha sido 
retenido porelAyuntamiento no ha prospe
rado. Com_o se recordará esta empresa 
tenía un contrato para redactar el proyecto 
de urbanización de "Los Olivos" que fue 
rescindido por el Consistorio al considerar 
que Prointec había incumplido las condico
nes del contrato. 

Aparcamientos 

Respecto al problema de los aparcamien
tos en Getafe, el CDS propuso en Pleno 
que se creara una Comisión mixta para 
resolver el problema de los aparcamientos. 
En dicha moción se insta a la creación de 
una Comisión de Trabajo mixta, en la que 
participen los técnicos de Urbanismo y 
Medio Ambiente, para que , a la hora de 
solucionar todos los problemas de aparca
miento del muni_cipio, se tengan en cuenta 
los aspectos medioambientales y se prote
jan al máximo las zonas arboladas. 
Por su parte, el concejal de Urbanismo, 
Jesús Ne ira, indicó que <<hay que estable-

consiguió que se creara .una comisión 
mixta de aparcamientos. 

<<La Corporación creará 
una comisión que 

establezca los criterios 
necesarios para 

gestionar la creación de 
nuevos 

aparcamientos>> 
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pasada, con cuarenta 
el día, duró una hora 

cer los mecanismos necesarios para orga
nizar los nuevos aparcamientos con crite
rios medioambientales, urbanfticos y eco
nómicos, debiéndose potenciar la creación 
de un Departamento Municipal de Tráfico y 
Transporte y que la gestión se canalice a 
través de G.I.S.A.>>. 

<<Además, se crearán 
dos nuevos 

aparcamientos en la 
cerca de la Avenida de 

España>>. 

Por otro lado, el Ayuntamiento aprobó 
varios pliegos de condiciones destinados a 
la creación de aparcamientos. Los dos 
estarán ubicados en la Avenida de España, 
uno haciendo esquina con la Avenida de 
Gibraltar y otro con la calle Tarragona.■ 

Jesús Esteban, 
portavoz del 
Partido 
Popular, no 
acudió al pleno 
municipal. 
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AGENDA EcoNOMICA 

El polígono San Marcos 
resuelve sus <<problemas 

urgentes>> 

E 
I presidente de la Junta de Manteni
miento del polígono San Marcos, 
Antonio Barriopedro, asegura que la 

asociación está consiguiendo resolver los 
problemas más urgentes del polígono . En la 
primera reunión tras la formación de la junta 
se han resuelto las cuestiones de jardinería 
y vigilancia, y también se ha adjudicado a 
una empresa la limpieza del polígono, 
aunque antes el Ayuntamiento está obliga
do por una decisión que tomó en pleno, a 
realizar una limpieza general.■ 

Próximamente se 

establecerán los 

parámetros para 

los premios 

Getafe Empresarial 

J uan Manuel Pérez de Gallego, presi
dente de la Asociación de Empresas 
del Polígono de los Angeles apunta 

que los parámetros por los que se regirá la 
concesión de los premios Getafe Empre
sarial, se van a definir en una reunión que 
se celebrará en el más breve plazo posi
ble, probablemente antes del día 25 de 
abril. Él presidente de la asociaciación 
opina que <<éstos premios son una gran 
idea para conseguir mejoras empresaria-

. les en nuestro municipio». La fecha esti

. mada para la entrega de _los premios es el 
. 14 de junio.■ 

Parquesur, de moda 

D
urante la semana pasada, se celebró 
en el Parque Comercial Parquesur . 
la"3ª semana de la moda", una impor

tante muestra que en esta edición se 
afianza como la pasarela más representa
tiva en Madrid de la moda de amplio y 
generalizado consumo. 
Un total de quince prestigiosas firmas 
comerciales, que van desde Galerías a 
Benetton , Mango, Levi's, Lacoste, Prena
tal oC&A, entré otras, presentan su actual 
colección y oferta de moda para esta 
primavera verano, según las tendencias 

. expuestas en las pasarelas de diseñado
ras para la presente temporada.■ 

ECONOMIA GET AFE EXPE,ES 

La Confederación de empresarios 
de Getafe puede formarse antes del 

fin de año 
Los presidentes de los polígonos y de los distintos estamentos 
empresariales de comercib, han mantenido una primera reunión 
en la que se ha llegado al acuerdo de crear una Confederación 
Empresarial en Getafe pero sin quitar libertad de acción a los 

dirigentes de cada una de las empresas. 

• Ana Luz Ca'rbajosa 

[§] egún palabras de Juan Ma
nuel Pérez Gallego, presiden
te de la Asociación de Empre

sas del Polígono de los Angeles, tras la 
reunión mantenida en la que se acordó 
crear la Confederación Empresarial de 
Getafe, se tiene previsto mantener un . 
encuentro durante el mes de mayo y 
presentar los estatutos antes del vera
no. _Pérez Gallego apunta que <da 
confederación puede empezar a fun
cionar antes de que acabe el año, 
aunque todavía no hay nada seguro 
sobre la fecha, lo que si está fuera de 
dudas e·s la creación de la confedera
ción, ya que todos los empresarios es
tán de acuerdo de la conveniencia de la 
misma>>. Además el presidente ase
gura que<< este organismo se ocupa
rá de recoger las inquietudes de los em
presarios de Getafe y de hacer más 
fuerza frente a la Administración cuan
do ésta no resuelva nuestros proble
mas>>. 
El presidente de la Asociación de Em- · 
presas del polígono de los Angeles 
opina que <<no se había creado nunca 
una confede~ación de empresarios en 
Getafe porque todo en España es muy 
joven y antes se pensaba que los res
ponsables gubernamentales eran los 
encargados de resolver los prnblemas, 

Juan Manuel Pérez 
Gallego, presidente 
de la Asociación de 
Empresarios del . 
Polígono Los 
Angeles. 

pero como esto no es así los empresa
rios debemos unirnos. Pérez Gallego 
piensa que <da confederación ·va a 
resultar efectiva porque debe de arre
glar todos los problemas que surjan>>. 
De la misma opinión es el alcalde de 
Getafe Pedro Castro que en una reu
nión mantenida con los comerciantes 
de Getafe afirmaba que «la so!uci.ón a 
vuestros problemas es la creación de 
una confederación empresarial, inclu
so en el momento que tengáis que arre
meter contra el Ayuntamiento, más 
fuerza haréis si sois muchos>>. 

Malestar en el polígono de los Ange
les por el estado precario del mismo. 

El presidente de la Asociación de 
Empresas del polígono de los Angeles, 
Juan Manuel PérezGallego, ha señala
do <<el mal estado en el que está el 
polígono , en las inmediaciones hay 
colchones, tazas de water, sillones, 
esta situación es vergonzosa y la 
Administración sólo contesta con bue
nas palabras pero no actúa>>. Además 
Pérez Gallego apunta que «la última 
visita que tenemos los empresarios son 
unas prostitutas que rondan por las 
inmedaciones del polígono, es una si
tuación degradante>>.■ 
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KARACHI: 

Más que una tienda de vaqueros 
Alfonso Fragoso, 
industrial {Artineón), 
ha conseguido un nuevo 
logro en su 
trayectoria profesional 
con la apertura de. 
Karachi, una nueva 
tienda que no sólo 
vende ropa vaquera, 
sino que transporta al 
posible comprador al 
lejano oeste americano. 

• Ana Luz Carbajosa 

A lfonso Fragoso sabe bien que en 
un negocio competitivo hay que 
llamar la atención del comprador, 

y no sólo venderle vaqueros sino también 
regalarle un viaje a un antiguo salón del 
Oeste americano dónde lo mismo se puede 
observar el retrato del legendario James 
Dean, como bailar al son de los videos 
musicales que emite la pantalla de televi
sión instalada en el recinto. Todo ello mien
tras el cliente se prueba los mejores panta
lones vaqueros del mercado, y recibe el 
trato atento y afectuoso que caracteriza a 
los dependientes de Karachi, nombre ele
gido para este "salón", amplio espacio de 
madera, en el que destacan las estanterías 
dónde están perfectamente colocados los 
vaqueros de las más preciadas marcas y 
las perchas dónde se disponen las camisas 
y las cazadoras. 

La tienda de ropa vaquera tiene el más puro estilo americano. Foto: Miguel Martín . 

Alfonso Fragoso apunta que<< he decidi
do embarcarme en este negocio porque 
me apetecía probar cosas nuevas, ade
más ahora estamos en la era del vaque
ro, y niñosdequinceañospagan más de 
diez mil pesetas por un pantalón que les 
siente bien y que tenga u na marca 
conocida>>.Por esta razón Karachi no 
comercializa más que ropa de marca, por
que actualmente el público es más exigen
te y no le importa pagar un poco más con 
tal de obtener la calidad deseada . 

Alfonso Fragoso:<<la decoración és 
muy importante>>. 

El empresario está satisfecho del resulta
do que está teniendo la tienda , hay que 
saber que el período en elqueel negocio se 
inauguró, febrero, es el mes más bajo de 
las ventas de ropa. Sin embargo la acogida 
a esta tienda.frecuentada generalmente 

por gente joven , ha sido sorprendente. • · 
Alfonso Fragoso, apunta que c::<es muy 
importante la decoración, hay que crear 
un ambiente agradable en el que el 
cliente se encuentre a gusto>>. 
En el caso de Karachi , el buen gusto va 

unido a la profesionalidad de la gente que 
trabaja en la tienda, Fragoso que ya está 
acostumbrado al trato con el cliente se 
encuentra a gusto en este nuevo negocio 
que por su decoración es muchas veces 
visitado por jóvenes que han oído decir "lo 
bonita que es la nueva tienda de vaqueros". 
Pero casi siempre estos visitantes no se 
suelen conformar con la contemplación de 
la tienda y aprovechan para enfundarse en 
unos nuevos pantalones vaqueros, y salir 
del local con la sensación de que no sola
mente han adquirido un producto nuevo, 
sino que también han retornado por unos 
minutos al mágico mundo del oeste ameri
cano . ■ 

Materiales de Con·strucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 

Reina Victoria, 18 Macarena. 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 



SAN MARCOS MOTOR, S. A. 
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NISSAN 
PRIMERA 
Para un país llamado Europa. 

Nissan Vanette: 

Lo que le falta 
a su transporte. 

l•l~lí--i--W~I 
Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía le cuenta por AÑOS. 
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Ecologistas, vecinos de Perales e IU desautorizan 
las manifestaciones de Rivas sobre el TAV 

<<Causará menos impacto sonoro que un tren normal de cercanías>>, dice el edil 

El concejal de Medioambiente del 
Ayuntamiento de Getafe, Jose Luis 
Rivas, ha manifestado que el paso 
del Tren de Alta Velocidad cerca del 
barrio de Perales del Río causará 
menos impacto acústico que el 
producido por el tren que cubre la 
línea Atocha-Parla a su paso por 
Getafe. Las respuestas descalifi
cando las declaraciones del edil han 
sido muy diversas. El grupo ecolo
gista Cárcava, Izquierda Unida y el 

presidente de la asociación de veci
nos de Perales del Rio, Nicanor Bri
ceflo, consideran inaceptables las 
manifestaciones de Rivas. 

• Alejandro Castellano 

<<Estoy convencido, y sino el tiempo 
me lo demandará, que nos debe preocu
par más el paso del tren de cercanías 
que cubre el trayecto Atocha-Parla, 
porque su impacto sonoro es hasta tres 
y cinco veces superior al perjuicio va a 

ocasionar el Tren de Alta Velocidad a su 
paso por las cercanías de Perales del 
RiO>>, afirmó el concejal de Medioambien
te Jase Luis Rivas. 
El edil aseguróqueelTAVsólo iba a circular 
entre una y tres veces al día, y su tiempo de 
paso sería de un segundo, a una distancia 
de trescientos metros de las viviendas de 
Perales del Río, Y<<todos sabemos que 
el tren de cercanías pasa por el centro 
de Getafe y lo hace durante un tiempo 
más prolongado no instantaneamente 
como el TA V y además durante muchas 
más veces al día>>.■ 

. · ··· · · ·--- · ...... . . ==========r· -.-

.. . ................... { · •· ··•• º•rtJe~ ~~t.l.~~1.i$~ª earav~ > : 
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El Ayuntamiento se presentará como acusación particular 

Cinco detenidos y un herido grave 
en un partido de fútbol local 

Cinco detenidos y un herido 
grave es el resultado de los 
incidentes ocurridos en el 
partido de fútbol disputado, 
el sábado 6 de abril en el 
polideportivo Juan de la 
Cierva, entre el Sporting 
Getafe y el Sporting San 
Segundo correspondiente a 
la penúltima jornada de la 
liga local senior de segunda 
división. 

• José Luis Corrochano 

Sábado, 6 de abril. Graves 
Incidentes en un partido de la 
liga local 

Los acontecimientos se desa
rrollaron tras la decisión del 
árbitro Antonio Núñez de seña
lar un penalty en el minuto se
tenta de partido a favor del 
Sporting San Segundo. A partir 
de ese momento, y según el 
árbitro <<los jugadores del 
Sporting Getafe me rodea
ron, me insultaron y me 
abuchearon>> por lo que tuvo 
que suspender el encuentro. 
En ese momento el resultado 
era de dos a cero a favor del 
Sporting Getafe. Ambos equi
pos no se jugaban nada en este 
enfí8ntamiento, ya que emn 
sexto y séptimo respectiva
mente y tan sólo faltaba una 
jornada para el final de liga. 
Jugadores y árbitro se dirigie-

Vestuarios de Juan de la Cierva, donde ocurrieron los inci
dentes. Foto: Miguel Martín . 

ron a los vestuarios y fue allí 
donde los jugadores y el dele
gado del equipo que actuaba 
como local, Sporting Getafe, 
continuaron <<con sus insul
tos y amenazas -siempre 
según el árbitro-. Pude cerrar 
la caseta y estar encerrado 
durante más de cuarenta 
minutos, incluso decidieron 
pedir un pico para romper la 
puerta>>. Tras esos inciden
tes alguien avisó a la Policía 
Nacional que se personó en el 
polideportivo Juan de la Cierva. 
La Policía ha constatado que 
en este espacio de tiempo algu
nos jugadores del Sporting San 
Segundo trataron de impedir 
que se abalanzaran contra el 
árbitro y <<fue entonces 
cuando hubo una agresión 
grave a varios jugadores del 
equipo contrario producien
do lesiones y huellas de san
gre». El jugador más perjudi
cado fue el portero del Sporting 
San Segundo, Jesús Olivares 
López de veintitres años, que 
fue trasladado al hospital 12 de 
Octubre donde se le diagnosti
có rotura del maxilar superior y 
del pómulo además de un de
rrame en el ojo. Ese mismo día 
fue presentada una denuncia 
por parte de! equipo Sporting 
San Segundo contra el equipo 
contrario. Según la hermana 
del agredido, <<Jesús es un 
chico muy tranquilo que 

Arbitro del partido Sporting Getafe-Sporting San Segundo 

Antonio Núñez: <<Pidieron un pico para romper la puerta del vestuario>> 

Antonio Núñez,árbitro del partido que enfrentó al sábado a 
Sporting Getafe y Sporting San Segundo, realizó un anexo 
para que costará en el Comité de competición de los Juegos 
Deportivos Municipales . El anexo es el que reproducimos a 
continuación : 
«Encuentro celebrado el día seis de abril de 1991 en el 
polideportivo Juan de la Cierva entre los equipos Sporting 
Getafe y Sporting San Segundo. En el minuto 70 pité un 
penalty legal en contra del Sporting Getafe. Los jugadores 
me rodearon, me abuchearon, me insultaron, no me deja
ron llegar al punto de penalty e insistieron y repetían que 
no se lanzaría. Una vez en la caseta fui insultado y 

amenazado. Cuando recogieron las fichas no estaban de 
acuerdo siguiendo con sus insultos y amenazas. Pude 
cerrar la caseta y estar encerrado dentro más de cuarenta 
minutos, incluso decidieron pedir un pico para poder 
romper la puerta. En este intermedio hubo una agresión 
grave a varios jugadores del equipo contrario producien
do lesiones y huellas de sangre. Dichos delegados me 
quitaron las actas rompiéndolas y no pagando el partido. 
Alguién llamó a la Policía Nacional con lo que se pudieron 
evitar mayores incidentes. El equipo contrario estuvo 
correcto en todo momento. El resultado del partido en ese 
momento era de 2-0 a favor del Sporing Getafe>>.■ 
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nunca se había pegado en un 
partido. Lo hemos asimilado 
mal porque sin comerlo ni 
beberlo ... Yo no sé como fue 
exactamente porque es me
jor no hablar del tema>> 

Lunes, 8 de abril. La Policía 
Nacional realiza las primeras 
detenciones 

Tres inspectores de la Policía 
Nacional se presentaron en el 
Organismo Autónomo de In
stalaciones Deportivas Munici
pales (O.A.I.D.M.) requiriendo 
toda la documentación posible 
sobre el equipo Sporting Geta
fe. Ante esta petición se le fue 
entregada la hoja de inscrip
ción y las fichas de los jugado
res. 
Horas más tarde eran deteni
das cinco personas vinculadas 
con el Sporting Getafe, Pedro 
Márquez Arce, José Márquez 
Arce, Florian Márquez Arce, 
Antonio Zafra Bermúdez y 
Joaquín de los Santos Castro. 
Las investigaciones realizadas 
por la Policía llevaron a la con
clusión de <<que al parecer 
fue Pedro Márquez Arce el 
que inició la agresión>>. 
Además de estas detenciones 
la Policía nos descartaba la 
posibilidad de realizar alguna 
más. 

Martes, 9 de abril. Sanción a 
perpetuidad del Sporting 
Getafe 

Se reunió el Comité de compe
tición de los Juegos Deportivos 
Municipales y decidía sancio
nar con expulsión a perpetui
dad del equipo Sporting Getafe 
de todas las competiciones 
organizadas dentro de la locali
dad y de manera cautelar a 
todos los jugadores de dicho 
equipo. Según Santos Váz
quez, director del O.A.I.D.M., 
en este caso <<Se ha aplicado 
la máxima rigidez posible. Es 
la sanción más fuerte que se 
ha aplicado en doce años de 
Juegos Deportivos Munici
pales>>. 

Miércoles, 10 de abril. Jesús 
OHvares es operado de rotu
ra de maxilar y pómulo 

Jesús Olivares López, portero 
· del Sporting San Segundo, erá 

operado en el hospital Nuestra 

DEPORTES 

En este hospital fue operado Jesús Olivares López. 
Foto : Jase Luis Corrochano. 

local para explicarles la situa
ción. Santos Vázquez explico 
que <<habían recibido la soli
daridad y la promesa de cola
boración en el expediente 
para evitar que hechos de 
este tipo vuelvan a ocurrir>>. 

Jueves, 11 de abril. El Ayun
tamiento se presentará 
como acusación particular 

Sporting Getafe, 
un equipo 
conflictivo 

Según el O.A.1.D.M. a raiz 
de este incidente se ha 
tenido conocimiento de la 
conflictividad de este equi
po. Además de que al pa
recer algunos de los juga
dores habían provocado 
ya incidentes cuando per
tenecían a otros equipos, 
esta temporada habían 
sufrido sanciones por 
comportamientos agresi
vos. 

O Florian Márquez Arce 
(Delegado). 
21 de octubre. Cuatro par
tidos por menosprecio al 
árbitro. 
2 de diciembre. Cinco par
tidos por menosprecio al 
árbitro. 

O Jesús González. 
18 de noviembre. Un parti
do por expulsión. 
13 de enero. 13 partidos 
por intento de agresión 
reiterada e insultos graves 
al árbitro. 

O José Márquez Arce. 
15 partidos por intento de 
agresión a un árbitro. 
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Señora de Lo reto como conse
cuencia de las agresiones sufri
das en el encuentro. Sus fami
liares aseguraron que <<Salió 
bien de la operación aunque 
ha sido un poco larga -algo 
m$s de cuatro horas->>. Jesús 
Olivares deberá guardar repo
so durante algún tiempo en el 
hospital <<aunque nos han 
dicho que pronto estará en 
casa>>. Sin embargo deberá 
llevar un aparato en la cara 
durante cuarenta y cinco días. 
Ese mismo día el O.A.I.D.M. 
reunía a los delegados del 
resto de los equipos de la liga 

El O.A.I.D.M. informaba al 
Gobierno municipal de los he
chos ocurridos en el encuentro 
disputado el sábado 6 de abril 
<<por si querían tomar algún 

tipo de medidas>>. Los con
cejales de la localidad reunidos 
en Comisión de Gobierno deci
dieron presentarse como acu
sación particular en este 
caso .■ 

Santos Vázquez: <<No se cumplen los objetivos 
de los juegos municipales de ocio y recreo>> 

El Organismo Autónomo de Instalaciones Deportivas Municipales (O.A.I.D.M.) ha decidido, 
tras los incidentes ocurridos en el partido Sporting Getafe y Sporting San Segundo, abrir un 
expediente <<para ver como se están desenvolviendo los Juegos Deportivos Municipa
les y poder_ evitar hechos de este tipo». 
Santos Vázquez, director del O.A.I.D.M., fundamenta la ausencia de fuerzas policiales en la 

· liga local en el entendimiento de que <<los Juegos Deportivos Municipales deben tener una 
filosofía distinta a lo que es una competición federada. No queremos una competición 
donde haya policías y sanciones económicas>>. 
Sin embargo si reconoció que <<a lo mejor hay que replantearse algunas cuestiones de 
orden interno porque no se están cumpliendo los objetivos de ocio y recreo>>. Para ello 
han abierto un expediente en el que esperan la colaboración de todos los participantes en la 
liga local.■ 



SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 

Unión de Consumidores de Getafe 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 
Consumidores y Usuarios. 
ACOGE. Asociación de 
Comerciantes de Getaf e 
CM P. Asociación Comerciqntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getafe. 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid 
COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
de Consumo como forma amisfosa pa
ra resolver diferencias con sus consu
midores y/o usuarios. 

, Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) 
Ayuntamiento de Getaf e 

Establecimiento adherido 

ARBITRAJE DE RECLAMACIONES 
DECONSUMO 

ll1 
OMIC 

INFORMATE EN: 
C/. MADRID, 10. GETAFE 
682 64 11 - 695 56 29 
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Coordinadora Juan de la Cierva: 

<<Necesitamos dos campos más 
y mejores vestuarios>> 

GETAFE EXPRES sigue pulsando 
las impresiones de las coordinado
ras deportivas y equipos locales 
para conocer sus opiniones sobre 
las instalaciones que disponen. La 
coordinadora Juan de la Cierva de
nuncia la precariedad de los vestua
rios en los nuevos campos cons
truídos cerca del pabellón cubierto 
y la necesidad de incorporar algún 
campo más para poder disputar sus 
encuentros y entrenamientos. 

• José Luis Corrochano 

M arzo ha significado para la coordi
nadora Juan de la Cierva un mes 
de esperanza en la mejora de 

instalaciones deportivas de su barrio gra
cias a la incorporación de los dos nuevos 
campos que se han ubicado dentro del 
complejo deportivo de Juan de la Cierva .. 

<<Mas vestuarios y más grandes>> 

Sobre todo la coordinadora se queja de los 
vestuarios que, de forma "provisional", se 
han ubicado al lado de los terrenos de 
juego. «Falta agua y calentadores. Los 
vestuarios son tan pequeños que casi te 
tienes que vestir en la calle>>. Macario 
Vacas, miembro de esta coordinadora, 
incide en que <<es un fastidio que des
pués de entrenar no te puedas ni duchar 
porque el agua se acaba enseguida>>. 
Han pedido al Organismo Autónomo de 
Instalaciones Deportivas Municipales 
(O.A.I.D.M.) que les dote de otros dos 

EUROCOR, S. A. 

LaCoordinadorapidemáscamposcomo losdeJuandelaCierva. Foto: Miguel Martín 

Vacas: 
<<El patronato 

ha dicho que meter dinero 
en estos dos campos 

es inútil>> 

vestuarios más <<para no tener que 
meternos cuatro equipos en los mismos 
vestuarios>>. Y de momento han recibido 
la promesa de una solución rápida. 
Los vestuarios oficiales de estas instalacio
nes se construirán en 1992 dentro de la 
última fase con la que terminará este pro
yecto y que estarán ubicados en un edificio 
colindante a los terrenos de juego. 

<<Los campos tienen zanjas>> 

Para algunas personas el estado de los 
campos es <<lamentable, no se puede 
entender como un campo nuevo esta 
repleto de zanjas·qlie pueden provocar 

la lesión de los jugadores>>. Sin embar
go , Macario Vacas cree que esta situación 
se puede arreglar <<Si todos los viernes 
se pasa un rastrillo y se tiene cuidado 
con el campo>>. 
Hasta ahora la coordinadora de Juan de la 
Cierva había tenido que utilizar los campos 
de la Rabia y de los Herreros. Dos campos 
que han quedado prácticamente inutiliza
dos, en especial el de los Herreros que 
<<no se parece en nada a una instala
ción deportiva>>. Esta temporada parece 
ser que será la última en que estos terrenos 
serán utilizados <<porque el patronato ha 
dicho que meter dinero en ellos es inútil 
ya que cada vez están peor>>. 
Macario Vacas no cree que con estos dos 
campos esten cubiertas las necesidades 
del barrio Juan de la Cierva sino que «al 
menos se necesitan dos campos más. 
Los deportes populares nos piden un 
sitio donde poder practicar y desarro
llar sus competiciones y no podemos 
darseloS>>.■ 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~ ; 

Políg. San Marcos 
e/ . G - Parcela e - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

C/. G - Parcelas 23-24 
Poi ígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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. Le prestamos todo un · 
mundo de servicios . 

Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN CARLOS 1, s/n 
GETAFE (MADRID) 

■■■■ a • SERVICIO OE BAR CAFETERtA rooos LOS SERVICIOS SERVICIOS De PARKING GAtERIA • HORARIO OE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN EtECTRODOMESTICOS TRANSPORTE G.RATUfTO COMERCIAL DE LUNES A SABADO 
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El Real Avila puso la presión y el Getafe los goles 
ALINEACIONES 

GETAFE C.F. (I] - @J REAL AVILA GETAFE C.F. REALAVILA 

Caballero 1 Javi 
Michel 2 Eutiquio 
Angelín 1 3 Bargala 
Pombo 4 Cruz Heredia 

e APLAUSOS 

Para Pedro Caballero, el portero del 
Getafe, que con sus actuaciones 
durante toda la temporada ha con
seguido mantener el portal del Ge
tate a cero en muchas ocasiones. 
Tan sólo diecinueve goles en treinta 
y tres partidos que le colocan como 
el portero menos goleado de toda la 
segunda división B.■ 

e PITOS 

Para el colegiado extremeño Traba
lera Gómez que no supo aplicar con 
rigor el reglamento. Mostró ocho car
tulinas amarillas, muchas de ellas in
necesarias, y perdonó alguna tarjeta 
roja a los jugadore~ del Getafe. Ac
tu::iciones como la de este árbitro 
pejudican el trabajo que los equipos 
realizan durante toda la semana.■ 

Caro 5 Nacho 
Loren 6 Alvarez 
Villa 7 Frías 
Sebas 11 8 Méndez 
Rivera 9 Yeli 
Flores 10 José Enrique 
Sebasl 11 Nando 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El entrenador del Real Avila, 
Eduardo González, se mostraba 
contrariado por la actuación del 
árbitro Trabalera Gómez, del cole
gio extremeño. Para "Chato" Gon
zález deberían haber sido expulsa
dos dos jugadores del Getafe C.F. 
y dudaba de la claridad del penalty 
señalado a favor del equipo local. 

Por el contrario Fernando Sierra, 
entrenador del Getafe C.F. , se en
contraba satisfecho por los dos 
puntos conseguidos a pesar de no 
haber realizado uno de los mejores 
partidos del campeonato. Fernan
do Sierra reconoció la dificultad del 
rival y señaló que <<nosotros 
hemos hecho nuestro partido>>. 

La victoria del Pegaso sobre el Pa
lencia por dos goles a cero, unidas 
a las derrotas del Orense ante el 
Real Madrid (3-0) y del Avila contra 
el Getafe, aumentan considerable
mente las posibilidades de los equi
pos clasificados entre las cuatro 
primeras posiciones, donde se en
cuentra situado el Getafe.■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA_DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL,' HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ABELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1R B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- 925 51 14 08 
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Moisés Rojas: 
<<Mi primer 
cuadro lo pinté 

[J~ ------ G] 

a los 11 -anos>> □ 
Moisés Rojas es un director de marketing que en los 
ratos libres se dedica a pintar. Asentado en Getafe 
desde el año 1970 recientemente ha presentado la 
exposición "Getafe: historia viva" en la que presen
ta hechos importantes de Getafe expresados a tra
vés de la pintura. Para este polifacético hombre, su 
hogar es muy importante, y es en el estudio situado 
en la planta superior de su casa, dónde realiza todos 
sus cuadros. 

Moises Rojas conversó con GETAFE EXPRES en su salón. 
Foto: Miguel Martín . 

• Ana Luz Carbajosa 

L 
a casa de Moisés Rojas es una vivienda unifamiliar que 
consta de dos plantas y una buhardilla. En el primer piso 
se encuentra el amplro salón dónde destacan numerosas 

--• obras del pintor , inspiradas principalmente en temas 
femeninos que el autor representa con una estilización 

que recuerda al Greco . El propio Moisés Rojas reconoce que <<en 
el subconsciente del artista siempre se encuentran conocimientos 
adquiridos, y si bien es verdad que muchos dicen que mis obras 
se parecen a las del Greco, en otros casos yo veo reminiscencias 
de Goya y de Toulouse Lautrec>>. En cualquier caso el autor 
imprime un sello característico a todas sus pinturas que es el que 
hace que todas sus exposiciones tengan éxito y que incluso temas 
que se exponen en locales no muy aptos para el arte como es el 
caso del restaurante "Don Pepín" sean vendidos sin ninguna 
dificultad. 

pio pintor,<<no tienen nada que ver con la pintura que realizo 
ahora>>. 
En el segundo piso se hallan las habitaciones de toda la familia 

compuesta por cinco miembros, Moisés, su mujer y los tres hijos 
del matrimonio. Cada alcoba está decorada según los gustos de 
cada uno de los propietarios , y en el cuarto del hijo menor de 
Moisés está colgado un cuadro con el que el niño ha ganado el 
primer premio de pintura de un concurso organizado por unos 
grandes almacenes , siguiendo de esta manera la carrera artística 
de su padre. 

Moisés Rojas: <<me gusta pintar a las mujeres>>. 

Sin restar importanci3; al resto de la casa "salpicada" con un gusto 
exquisito de cuadros de Moisés Rojas, la parte más representati

va de la gran afición artística del 
pintor es la buhardilla. En este 

Tras el salón se encuentra la 
cocina de la que Moisés asegu
ra que <<8S el paraíso de mi 
esposa>>. Para acceder al 
segundo pisa, hay que subir 
unas escaleras, en las paredes 
están colgados cuadros de dife
rentes épocas del artista, son 
obras que según afirma el pro-

<<En mi obra hay reminiscencias 
de El Greco, Goya, 
Toulouse Lautrec, 

lugar se encuentran la habitación 
de la hija "ecologista" del artista, 
también hay un pequeño rincón 
en el que se halla una estantería 
repleta de libros de los más varia
dos temas y dónde los miembros 
de la familia pueden dedicarse 
sentados en unos cojines a la 

pero yo imprimo a mis cuadros 
mi sello particular>> 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

• ORIUOO~CIA • UMPll::ZA POR l ll.TRASO~IDO 
• ._,lX>DO~CIA 

• CIRl "GIA ORAi. 
• OBTllRACIONf:S (l•:MPASTE .. <;) • 
• TRATA\llt:N"FOS DE PRn·t::-.CION 

• ono, IOPl::DlATRIA 

• OO<r, IOLOGIA Gl::Nl::RAI. 
• PRon:s1s .-SJAS \ Rt:\10\"181.ES 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Perales, 2 Local Tel696 75 32 GEfAFE 

lectura. 

.....--La 
Esquinita=P 

· Don Fadrique, 20 Getafe 
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Al final de la buhardilla está 
la habitación que el artista 
ha habilitado como estudio, 
en ella están diseminadas 
lasdistintasobrasen lasque 
el autor trabaja ahora y 
también una colección de 
fósiles que tanto Moisés 
como su tamil ia se dedican a 
buscar en los lugares más 
recónditos de la geografía 
española. En este estudio 
hay numerosas obras que 
tienen como protagonista 
fundamental a la mujer, ya 
que el artista asegura que 
<< me gusta mucho pintar 
a las mujeres>> y en la que 
también hay cuadros que 
reflejan temas oníricos, 
sueños que ar:nigos de Moi
sés le han relatado y que él 
con su "diestro pincel" ha 
tratado de reflejar en el lien
zo. M0isés Rojas no se ha 
dedicado nunca a la pintura 
de una manera profesional 
y el piensa que la indepen
dencia económica que le 
proporciona su trabajo 
como director de marketing 
de una importante empresa, 
le permite dedicarse de una 
manera más libre a la pintu
ra. El artista señala que <<al 
sacrificar tiempo a mi fa
ceta artística trabajando 
en otra cosa, consigo algo 
fundamental para cual
quier pintor, la indepen
dencia. Como no tengo 
que trabajar para vivir 
pinto lo que me da la 
gana>>. El artista piensa 
que ha sido fructífero para 
su trayectoria artística el 
tener un trabajo estable, ya 
que de esta manera puede 
adquirir los mejores instru
mentos y la calidad de su 
pintura mejora notablemen
te. 

BOMBI 

EN LA CASA DE ... 

Vista del estudio donde trabaja Moises Rojas en la Buardilla. 
Foto: Miguel Martín. 

<<Mi trabajo como director 
de marketing me proporciona 
una independencia económica 

que beneficia mi pintura>> 

El cuadro de los girasoles es uno de los favoritos del pintor. 

MENSAJERIA 
URGENTE 

EL SITIO IDEAL 
URBANO, NACIONAL 
E INTERNACIONAL 
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Moisés Rojas: 
<<el artista tiene todos los 
defectos>>. 

Aunque Moisés Rojas ha 
conseguido que distintos 
autores de Getafe se reúnan 
para hacer una exposición 
conjunta, piensa que <<es 
difícil que los pintores se 
junten para hacer cual
quier trabajo colectivo, el 
artista tiene todos los de
fectos: el orgullo, la sober
bia, la envidia ... >> El pintor 
opina además que es mejor 
salvo en raras excepciones 
que el autor desarrolle su ac
tividad de una manera indivi
dual, ya que según él <<Sólo 
el 10% de la capacidad del 
artista se expresa de una 
manera fácil, el resto hay 
que trabajarlo mucho y no 
se puede compaginar el 
ritmo de los distintos pin
tores>>. 
Moisés Rojas que comenzó 
a pintar porque en el colegio 
le dijeron que lo hacía muy 
bien se siente satisfecho de 
como transcurre su faceta 
artística que no sólo se ex
presa mediante la pintura 
sino también con la escultura 
aunque a ésta se dedica 
menos. De todas maneras el 
autor que comenta jocoso 
que << en mi casa sólo 
pinto cuadros, la que "pin
ta "verdaderamente es mi 
mujer>> piensa que para 
desarrollarse en cualquier 
faceta artística es necesario 
dominar la técnica , tener 
algo que comunicar y como 
no ser "artista", eso sólo lo 
consiguen unos pocos, pero 
Moisés Rojas se ha mereci
do con creces el calificativo. 

+ 
CruzRoja~ 

GETAFE 

pone 

TENEMOS CANAL + ({) 683 83 38 
a su disposición 

GABINETE PSICOLOGICO 

Felipe Estevez, 4 GETAFE Plaza de las Cuestas 28901 GETAFE 
- UTI LIZALO -
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El Tablai l lo 

Una pequeña porción de Andalucía en Getafe 

En junio hará un año que 
Pedro Maroto y Francisca 
Torresano se lanzaron a la 
aventura de transformar un 
local de lo más simple, en un 
auténtico tablao andaluz. Así 
nació El Tablaillo.La idea 
surgió de la afición común a 
reunirse con los amigos y 
disfrutar de todo el encanto 
de las sevillanas. Ya que se 
lanzaban de lleno, pusieron 
todo el empeño por conse
guir un local donde <<te olvi
das de lo impersonal que es 
Madrid>>. 

1 ambiente que se respira es 
andaluz cien por cien. Se cumple 
hasta el más mínimo detalle: 
mesas y sillas de madera de 

pequeño tamaño pintadas en vivos colo
res se agrupan de cuatro en cuatro, man
tillas en las paredes, un pequeño tablaillo 
donde demostrar toda la maña en el arte 
flamenco.o donde empezar a disfrutar con 
los primeros pasos de unas sevillanas. 
Pero eso no es todo. Sus propietarios han 
respetado los cánones, y en las paredes 
lucen ventanas enrejadas de hierro negro 
que recuerdan a Sevilla, Cádiz, Andalu
cía ... . 
"Lo que más se pide aquí es Fino -nos 
cuenta Francisca Torresano-, casi siem
pre acompañado de queso, lomo ibérico o 
jamón de la tierra". ¡Cómo buena caseta 
andaluza! El local ha tenido una maravilo
sa aceptación en Getafe. "Hay muchos 
emigrantes andaluces ", añadió Francis
ca. La añoranza de la tierra y el gusto por 
las tradiciones, ha conseguido que El Ta
blaillo se llene de gente los fines de 
semana hasta altas horas de la madruga
da. "El público -sigue Francisca- es muy 
diverso. La jóvenes suelen aparecer los 
viernes y sábados ya de madrugada, pero 
siempre hay gente dispuesta a pasar un 
buen rato". Los días de diario, El Tablaillo 
sigue abierto. Su barra funciona como la 

El Tablaillo se llena 
de gente los fines 

de semana hasta altas 
horas de la madrugada. 

El Tablaillo celebró, 
en febrero, un concurso 

de Sevillanas 

de r,ualquier otro lugar, sirviéndose todo 
tipo de combinados y bebidas. 
Con la llegada de la feria de abril, El Tablai
llo luce sus mejores galas, dispuesto a ser 
el escenario perfecto de los amantes del 
arte flamenco. En febrero organizaron un 
concurso de sevillanas. "Fue un mes en el 
que nos volcamos para que el concurso 
saliera perfecto. Era un gran reto". Prefirie
ron que dicho concurso se celebrara dos 
meses antes de la feria de abril para que la 
gente no se sintiera demasiado agobiada 
con el tema en el mes de la feria. Este mes 
las sevillanas sonarán con la misma inten
sidad y fuerza que siempre, pero se baila
rán con el sentimiento puesto en Andalucía 
y su gran feria de abril.■ 



GETAFE EXPRES AGENDA CULTURAL 

IV Encuentro deportivo cultural de los 
grupc;,s de empresa C.A.S.A. 

El próximo mes de mayo, los días 2, 3 y 4 , Getafe será la sede del IV Encuentro 
Deportivo Cultural de los grupos de empresa C.A.S.A. Durante tres días se darán 
cita en nuestra localidad, los trabajadores de Sevilla, Cádiz, Ajalvir (Madrid), 
Barajas (Madrid), Oficinas Centrales y Getafe. 

• Celia Blanco 

Para ello se utilizarán las instalaciones 
deportivas de San Isidro, Juan de la Cierva, 
Sector 111 y las Margaritas, al igual que el 
Hospital de San José para las exposiciones 
que se llevarán a cabo. Estas exposiciones 
serán de fotografía y pintura, incluidas en 
las modalidades de concurso 
Se pretende con este certamen el acerca
miento de los diversos trabajadores, aun 
cuando la distancia de sus puntos de traba
jo les impida un mayor acercamiento entre 
ellos. Al mismo tiempo, con estos encuen
tros, se consigue la concienciación general 
de la nl:lcesidad del deporte y la cultura en 
el entorno habitual de las personas. 

Concurso de pintura en el Hospitalillo 

En fotografía, habrá dos modalidades. Por 

un lado, un marathón fotográfico, en el que 
se participará por grupos y un concurso a 
nivel individual bajo el nombre "Ortiz Echa
güe". Los tres días que dura el certamén, 
se podrá admirar el concurso de pintura en 
el Hospital de San José, donde los candida
tos tendrán que hacerunademostración en 
vivo de sus dotes artísticas. El cartel anun
ciador será elegido de entre los participan
tes al concurso destinado a ello y se utiliza
rá como anunciante durante todo el certa
men. Los trabajadores de C.A.S.A. y sus 
hijos menores de catorce años amantes de 
la literatura, podrán participaren el concur
so de relato en sus dos modalidades. 
El Grupo de Empresas de Getafe realizará 
varias exposiciones de bonsais, acuarios y . 
manualidades, con colaboraciones de di
versas sociedades especializadas en es
tos campos.■ 
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Grupo IBERSOL 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Centro 
21 planta, dos dormitorios grandes, WC, 
salón y cocina. 
Precio.- 6.750.000 ptas. 
• Zona S. Isidro 
21 planta, 2 dosmltorios, WC completo, 
cocina reformada, salón, hall, ventanas 
de aluminio, puertas de madera, puerta 
de la calle brindada, pintado a gotelet. 
Precio 7 .000.000. ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 
Principal exterior, 3 dormltorlos,WC 
completo, cocina amueblada, trastero 
aluminio en ventanas, suelos de plaque
ta, armarlo empotrado, muy reformado, 
terraza. 
Pretjo.- 8.500.000 ptas. 

Pisos nuevos 
desde 

1s.ooo.oooptas· 

OFICINAS 
VENTA Y ALQUILER 

INMEJORABLE ZONA 

LOCALES 
VENTA Y ALQUILER 

EN TODAS LAS 
ZONAS DE GETAFE 

GETAFE: 
CHALETS DESDE 
18.200.000ptas. 

GRIÑON: 
CHALETS, PARCELAS, 
TERRENOS, ETC. 
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SUS CORTINAS EN 

DECORACION 
CONFECCIONAMOS E INSTALAMOS 

TODA CLASE DE CORTINAS Y ESTORES 
Venga a visitarnos, disponemos de una amplia gama de complementos 
para su hogar: 

* .. ALFOMBRAS * .. MANTAS * .. TOALLAS * .... EDREDONES . .. 

Estamos en: 

C/ MADRID,8 
Telef. 695 09 17 

GETAFE 

C/ JOSE ARCONES GIL, 72 (Posterior) 
Telef. 407 59 52 

MADRID 

P2 de Extremadura, 78 
Telef.463 59 78 

MADRID 
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EL Luceat antes de 1969 
por MARCIAL DONADO 

Getafe estrena cuatro parroquias 

N 
os sigue dando noticias de la tra
gedia del Congo y Calles de Geta
fe -historia y recuerdo, el nombra

miento de don Casi miro Morcillo para arzo
bispo de Madrid-Alcalá saltó con alegría a 
las páginas de Lúceat, del 8 de abril con 
not icias de su biografía que después con
tinúa y amplía en el mes de mayo con su 
entrada oficial en Madrid. 
Da un nuevo salto el corte de Lúceat, del 
mes de junio, que sube a 7.0307 pts. pero 
es que sale de fiesta para celebrar otra 
primera misa de la que trae amplio reporta
je con varias fotografías. Continuan los 
comentarios sobre el Concilio y en noviem
bre sobre el viaje del Papa a Bombay y la 
canonización de los Mártires de Uganda. 
Con motivo del año santo Compostelano, 
Lúceat le dedica atención el mes de diciem
bre. Bien merece el dóctor Lope Duarte esa 
lápida que Lúceat divulga en junio de 1965 
dedicada en el pórtico de la Magdalena a su 
buena memoria. 
Entre fiestas, veladas y bodas conmemo
rativas nos encontramos con una hermosa 
custodia estrenada en la fiesta del Corpus 
de este año, regalo de una feligresa de la 
Parroquia. Pero la gran noticia de Lúceat 

este año son las cuatro nuevas Parroquias 
creadas en Getafe; también atraen aten
ción cariñosa la ceremonia de toma de 
posesión de los nuevos Párrocos de ellas. 
Para ello tira Lúceat un extraordinario de 
7.000 ejemplares que con fotos del acto 
cuestan 8.509 pts. 
Uno de los números más destacados de 
Lúceat, fue, sin duda el de diciembre de ese 
año en que aparece con cabecera nueva y 
con el más completo plano de Getafe apa-

recido hasta entonces , que más tarde 
sirvió a nuestro Ayuntamiento para confec
cionar el actual vigente. 
Durante el año siguiente dedica Lúceat 
más atención a las nuevas Parroquias y su 
movimiento, apareciendo frecuentemente 
trabajos de los respectivos Párrocos ; en el 
mes de marzo llega a la máxima tirada: 
10.000 ejemplares (un extraordinario en 
colores y grabados) y también al máximo 
coste 11.400 pts., se da amplia información 
sobre el "Lignum Crucis". El centenario de 
Alonso Cano despierta ecos familiares en 
Lúceat, que trae en el número de abril 1967 
más "fichas" sobre la Plaza del Ayunta
miento que tuvieron extraordinaria acepta
ción . Como la tuvo también un trabajo 
sobre el P. Olea y el Kalevala firmado por 
uno de los más estimados colaboradores 
de Lúceat: el profesor licenciado en Filoso
fía y Letras don José María Domínguez 
Rodríguez. Cambian los tiempos, cambian 
las costumbres, cambian también los en
tierros para los que Lúceat trae en 1968 
normas nuevas, como también nos vuelve 
a hablar de primeras misas y a reproducir 
el plano de Getafe, nos da noticia de Alonso 
Cano, un pueblo pide iglesia, etc.■ 

SERVICIOS E INICIATIVAS ESABE GETAFE, S.A . 

Nuestra compañia, integrada por el grupo ESABE, lideren el sector de seguridad en 
nuestro país, y Getafe Iniciativas, S.A., Sociedad municipal de promoción local. 

~ 
GRUPO 

ESABE 

s ■a 
~ í/J 

~'EJ ' 
~ ~ 

E ABE~ 

BUSCA GERENTE 
Nuestro éxito lo debemos a la capacidad de innovación en un sector en constante evolución, integrando tecnologías 
avanzadas y equipos humanos altamente cualificados. 
Debido al comienzo de sus actividades en la zona Sur de la Comunidad de Madrid, queremos integrar sus servicios 
en nuestra organización. 
Ud. posee una experiencia de al menos 2 o 3 años en funciones técnico-comerciales en empresas industriales o 
de servicios. Se valorará una titulación técnica , aunque no es indispensable. 
Su misión consistirá en desarrollar la gerencia de la empresa con sede en el Municipio de Getafe. 
Se responsabilizará de la coordinación técnica, de la formación y operación de una red comercial y técnica en el 
área de Getafe y Municipios colindantes. 
Asimismo, se ocupará de las gestiones comerciales de la empresa con clientes de medio y alto nivel. 
Ud. se integrará en una empresa que monta instalaciones de equipos tecnológicamente avanzados, mantenimien
to de instalaciones de seguridad de todo tipo, centralización de comunicaciones de seguridad, teleacción, 
telemedida y consultoría de seguridad. 
Sus cualidades técnicas y humanas le permitirán desarrollar en un futuro próximo la comercialización de otros 
productos y servicios especiales. 
La renumeración, adecuada a sus características, podrá incrementarse con un plan de incentivos de acuerdo con 
los objetivos alcanzados. 
Para mayor información, le rogamos envie C.V., fotografía, pretensiones y teléfono de contacto a: 

GETAFE INICIATIVAS,S:A: 
A la atención de D. Angel Díaz - C/ Ricardo de la Vega, 2 

28902 GETAFE (MADRID) 
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Crucigrama 

HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Palabras. - 2. Mar- 1 
chad. No salvajes. - 3 2 Nombre de uno de los 
componentes del 3 
"Dúo Dinámico". Al 4 
revés, constelación. - 5 
4. Símbolo de la tem
peratura. Astucia. Vi-· 6 
tamina. - 5. Vocal re- 7 
petida. Utilizada. - 6. a 
Quinientos. Extraña. 
Vocal repetida. - 7. 9 
Espacio de tierra para 
trillar. Inicial de Raquel. Ente. - 8. Siglas comerciales . . 
Confín. - 9. Vigilan. Símbolo del área. 

VERTICALES: 1. Dúo humorístico. - 2. Composición 
poética. Vocal. Al revés, extremo de la entena. - 3. Cifra 
romana. Apellido de una actriz. Conjunción. - 4. Pasión 
que atrae un sexo hacia el otro. Preposición. Consonan
te repetida. - 5. Instrumento musical de cuerda. - 6. Le
tras de lona. Aire popular canario. Símbolo químico del 
manganeso. - 7. Atrevida. Nota musical. - 8. Señal de 
socorro. Régimen en el comer y beber. - 9. Abrigo que 
ofrece una cosa contra el viento. 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

A C N O R R A M E 

G ET AFE EX PRES 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N2 ANTERIOR 

o H L N e P s u o SOPA 
LWYABNODG 
L J M L v N A Q R DE LETRAS 
IT VOENXLY 
R A C G R I S E B LOCALIZAR 

DIEZ 
A H K A O A M O R COLORES 
M S C Z E U D W Y 
A N Z U B D G O 1 
EIKLNEGRO 
MPSVYAOHI 
GRANATEPT 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 

"Los aduladores tienen la apa
riencia de amigos, como los 
lobos tienen la apariencia de 
perros" 

George Chapman 

"No eres más sensato porque te 
alaben, ni más vil porque te 
desprecien" 

Kempis 

"Seffal de tener gastada la fama 
propia es cuidar de la infamia 
ajena" 

Gracián 

,. -íñi~ 

11/·~ ~ DISC_OS 
''. ~ ~ LENNON 

. U7 . -
TODAS LAS NOVEDADES EN 

DISCOS Y CASSETTES 
AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS- COMPACT DISC 

A) Abierto día y noche ( cierra de 1.45 a 5) 
Il) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 de la noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 20 C/Brunete, 2 (E) 
Avenida de las Ciudades, 10 (B) 

Día 21 C/Azahar, 1(A) 
C/Alonso de Mendoza,(B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 22 C/Arboleda, 21(A) 
C/Titulcia, 15 (B) 
C/Madrid, 48 (D) 

Día 23 C/Serran illos, 19 (A) 
C/Murcia, 6 (B) 
C/Madrid, 40 (D) 

Día 24 C/Madrid, 48 (E) 
C/Córdoba, 2(B) 

Día 25 C/ Madrid, 40 (E) 
C/ Avenida de Los Angeles, 47 (B) 

Día 26 C/General Pingarrón , 9 (A) 
C/Granada, 3 (B) 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n21 
Juzgado n22 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

COPICENTRO 
e 

* PAPELERIA .___ __ ..... 
* FOTOCOPIAS C 
* R. PLANOS 
* PLASTIFICADOS 
* ENCUADERNACION 
* SUMINISTROS OFICINAS 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO * REGALOS 

CI. San José de Calasanz, 3. Getafe. Tele!.: 682 59 22 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
GETAFE 
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